

Le parti Al-Fatah se prononce pour de nouveaux mécanismes dans le processus de paix avec Israël



Ramallah, 5 février (RHC)- Le comité central du parti palestinien Al-Fatah a signalé que la déclaration de Washington sur Jérusalem exige de la communauté internationale un nouveau mécanisme afin de parvenir à une solution politique du conflit palestinien.

Les dirigeants d'Al Fatah réunis à Ramallah avec le président palestinien, Mahmoud Abbas, ont relevé qu'en reconnaissant Jérusalem comme la capitale d'Israël, les États-Unis ont perdu de la légitimité en tant que promoteurs et médiateurs de n'importe quel processus de paix dans la région.

Dans un communiqué, le Comité Central d'Al Fatah a exprimé sa profonde préoccupation pour les actions étasuniennes telles que la non opposition aux colonies juives et la coupe des fonds à l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés de la Palestine au Moyen Orient.

Selon les dirigeants d'Al Fatah, ces pas des États-Unis encouragent Israël à intensifier l'expansion des colonies juives dans les territoires palestiniens occupés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154369-le-parti-al-fatah-se-prononce-pour-de-nouveaux-mecanismes-dans-le-processus-de-paix-avec-israel>



Radio Habana Cuba